



Llaman a impulsar el nearshoring invirtiendo en infraestructura y profesionalización empresarial



Para impulsar el nearshoring, México necesita invertir en infraestructura del sector eléctrico nacional, así como que el humanismo empresarial sea el eje rector de las políticas comerciales.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo (PRI), señaló que para que México cuente con la electricidad que demanda la relocalización industrial (nearshoring) y aprovechar a tiempo el momento que se está viviendo a nivel internacional, se necesita mayor inversión en infraestructura del sector eléctrico nacional -que registra un incremento en su demanda del 3.5% anual-, en especial en líneas de transmisión y redes de distribución, con énfasis en las energías limpias y renovables.

Y es que la presidenta de San Lázaro Guerra Castillo destacó que, en este momento geopolítico, es necesario que se aplique una política para que haya facilitación aduanera, mejores carreteras y puertos marítimos, porque sólo se cuenta con 65% para uso comercial de los 117 que existen en las costas mexicanas, en la Red 5G, y crear una política pública e industrial a largo plazo.

<https://www.economista.com.mx/politica/Llaman-a-impulsar-el-nearshoring-invirtiendo-en-infraestructura-y-profesionalizacion-empresarial-20240609-0017.html>